

Proceso electoral de Nicaragua está en la recta final



La Habana, 31 sep (RHC) El proceso electoral de Nicaragua entró en su recta final, tras la juramentación de los miembros de las Juntas Receptoras de Votos que participarán en los comicios generales del próximo 6 de noviembre.

Julio Orozco, presidente del Consejo Electoral Departamental, recordó que este lunes también inició el traslado de las boletas electorales en el departamento de Managua y el próximo sábado se hará la entrega de la identificación a cada miembro de las juntas.

En esos sufragios, casi cuatro millones de ciudadanos podrán acudir a las urnas para elegir al presidente y vicepresidente de de Nicaragua, 90 diputados nacionales y 20 del Parlamento Centroamericano.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/110529-proceso-electoral-de-nicaragua-esta-en-la-recta-final>



Radio Habana Cuba